
 

 

ÉCOLE DU JARDIN-DES-FRONTIÈRES 

 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
 

Réunion au salon du personnel de l’école  

Lundi 23 octobre 2023, 18h 

 

 

Ordre du jour 
 

1. Présences et vérification du quorum : Annie Orichefsky, Isabelle Simard, Maryse 

Lecavalier, Claudia Moreau, Audrey Francoeur, Sophie Clermont, Marianne 

Couture, Shevan ,  

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour : Nathalie et Anne-Marie 

3. Lecture et adoption du procès-verbal des rencontres du 25 septembre 2023. 

Modifier 16 : Louise Tremblay 

4. Affaires découlant du dernier procès-verbal 

a. Retour sur les formations : Joanie mentionne que la divergence des 

opinions peut arriver. S’il y a lieu, nous devrons trancher et passer au vote. 

Certains points à l’ordre du jour  pourraient être remis également.  Joanie 

tient à ce que les rencontres ne dépassent pas 2 heures, rappelle que nous 

sommes ici, au CÉ pour le bien-être de tous les élèves.  

 

5. Questions du public : Tanya et M. Rioux nous informent d’une activité en 

basketball (Stanstead Hoopsters) au gymnase Sunnyside, ils se questionnent en 

lien, avec les activités comme la journée Terry Fox, la journée de la 

réconcialliation des autochtones, la journée du souvenir 11 novembre, etc. Ils 

aimeraient que ces journées soient soulignées à notre école.  

 

6. Activités / sorties scolaires (approbation) : il y a 3 activités : la baignade 2e et 3e 

cycle à payer par les parents, sortie culturelle/scientifique 3e cycle : 8$ doivent 

être payés car il manque des $, sortie culturelle 3e cycle pièce de théâtre au Centre 

culturel de Sherbrooke : approuvé par Nathalie et Sophie Clermont 

7. Planification COP et éducation à la sexualité : présentation des contenus de 

l’éducation à la sexualité dans les différents cycles. 

Présentation des différents métiers par Phelps, visite de la Ruche et des différents 

métiers offerts, volet entreprenariat avec les bonbons, etc. 

Adopté par Nathalie et Nadia 



 

 

 

8. Bris de service SDG (adoption) : explication de la procédure pour bris de service 

s’il y avait absence ou pénurie de main-d’œuvre.  

S’informer d’avoir une banque de parents ou autres dont les antécédents 

judiciaires auront été vérifés pour qu’ils soient prêts. 

Adopté par Audrey Francoeur et Maryse Lecavalier 

 

9. Caisse scolaire : demande qu’une présentation par la Caisse aux parents soit par 

Zoom ou en présentiel. 

Adopté par Joanie et Sophie C. 

 

10. Livre TD + un livre en cadeau : Livre TD pour les 1res années, Annie a inscrit 

l’école pour avoir un livre par enfant qu’on remettra aux élèves : adopté par 

Sophie et Nathalie 

11. Don 3000$ : Annie propose d’utiliser ses sous pour le diner de Noël ou autres 

activités. Adopté par Claudia et Sophie. 

 

12. Devoirs et leçons : Nathalie Belleville nous parle de la lourdeur des devoirs et 

leçons et donne en exemple que dans d’autres écoles à Magog qu’ils ne donnent 

pas de devoirs. Il y a discussion et Annie propose d’en parler à l’équipe du 3e 

cycle. Elle rappelle que les enseignants ont le droit de décider du moyen utilisé 

pour l’étude des mots et des travaux à faire à la maison.  

 

 

13. Nouvelles du service de garde : période de devoirs supervisée au SDG du lundi au 

mercredi de 15h30 à 16h00dans les règlements du SDG les  parents doivent 

fournir une collation. Nathalie va envoyer à Shevan le . Budget pour les collations 

pour les SDG. Selon elle, il y a un code budgétaire alloué spécifiquement aux 

collations. Shevan et Annie vont questionner le CSS. 

Sorties : cinéma de Magog en autobus + collation, DVert à Magog en autobus 

Bergerie en herbe à Martinville en autobus. 

Sorties approuvées Nadia et Sophie C. 

14. Correspondances: n/a 

15. Varia: diner/récré des 3e  année: on demande pourquoi les 3e de la 3e et 4e ne 

mangent pas avec leur niveau. Shevan va faire le suivi avec les élèves et fera les 

changements si nécessaire.  

a. Bons coups: Brravo Shevan pour le service de l’aide aux devoirs, les livres 

en cadeau, post-it pour la direction. 

16. Levée de l’assemblée: Nathalie et Anne-Marie. 



 

 

 

Annie Orichefsky, directrice 

Pour la présidence du conseil d’établissement 


